

VORLESETAG IM JOSEF-THORY



Jedes Jahr gehen die 4. Klässler einen Tag im Kindergarten vorlesen. Die Kinder die in dem Josef –Thory Kindergarten vorlesen sind mit Frau Schlangen dort hingegangen. Dann haben wir Gruppen gebildet, in den wir vorgelesen haben. Die Kinder waren sehr interessiert. Dann waren wir draußen und haben gespielt. Zum Abschied haben viele Kinder Tränen vergossen. Als wir in der Schule angekommen sind, hatten viele Muskelkater, weil der Weg so weit war.

Von Edda und Martha